

Iran : la mise sur liste noire de deux de ses scientifiques nucléaires est une tentative "désespérée";



Téhéran, 30 mai (RHC)- Citée par l'agence de presse officielle IRNA, l'Organisation de l'énergie atomique d'Iran (AEOI) a déclaré que la récente mise sur liste noire de deux scientifiques nucléaires iraniens est une tentative "désespérée" des Etats-Unis pour contrer les progrès de Téhéran dans ce domaine.

"Cette tentative désespérée et cette mesure imprudente des décideurs politiques américains pour sanctionner deux scientifiques nucléaires iraniens sont une indication de l'approche hostile incessante de Washington contre les Iraniens", a indiqué l'AEOI dans son communiqué.

"De telles mesures ne pourront pas ébranler la détermination de la jeunesse iranienne" envers l'objectif suprême du pays, ajoute le communiqué diffusé par l'IRNA.

Le secrétaire d'Etat américain Mike Pompeo a annoncé mercredi que Washington imposait des sanctions à deux scientifiques iraniens, Majid Agha'i et Amjad Sazgar, qui, selon lui, dirigent le programme d'enrichissement nucléaire de l'Iran.

Source French China

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/224114-iran-la-mise-sur-liste-noire-de-deux-de-ses-scientifiques-nucleaires-est-une-tentative-quotdesesperequot>



Radio Habana Cuba